



Pièces 4 Pièces

Superficie 96 m²

Référence 4556135

Prix 1 100 000 €

Beausoleil Appartement à vendre (06240)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Superbe appartement rooftop de 4 pièces d'une superficie de 96 m2. Idéalement situé à proximité de Monaco et des transports en commun. Dans une résidence de standing avec deux piscines (intérieur chauffée, extérieur). Ce lumineux appartement/ villa entièrement rénové avec goût bénéficie de son entrée privée. Il se compose : d'une entrée, un agréable séjour avec une cuisine ouverte totalement équipée, une chambre maitre avec accès direct à la terrasse, une seconde chambre avec salle de douche et buanderie, une troisième chambre avec salle de douche. Possibilité d'agrandir le séjour sur la ...

Superb 4 room rooftop apartment with an area of ??96 m2. Ideally located near Monaco and public transport. In a luxury residence with two swimming pools (heated indoor, outdoor). This bright apartment / villa completely renovated with taste benefits from its private entrance. It consists of: an entrance, a pleasant living room with a fully equipped open kitchen, a master bedroom with direct access to the terrace, a second bedroom with shower room and laundry room, a third bedroom with shower room. Possibility of extending the living room on the terrace. A large terrace of 100m2 with a ...

## LA RIVIERA PROPERTIES

13, rue Loredan Larchey - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





